## PHOTOS.

LE 31/07/2018 A 13:31

## **Un homme activement recherché à Guénange**

D'importants moyens ont été déployés par les gendarmes ce mardi à Guénange pour retrouver un homme qui s'est évadé pendant sa garde à vue. Originaire de la ville, et ayant des liens étroits avec la cité, il aurait été repéré aux abords du bois de Guénange. Outre l'hélicoptère stationné sur le terrain de football situé près de la salle Jacques-Martin et prêt à décoller en cas de besoin, des véhicules quadrillent toujours le secteur.

